

Keleier**Sant** Servez

Le bulletin municipal de Saint-Servais

N°94 Juin 2025

BEL ÉTÉ 2025



Chères habitantes, chers habitants,

Les mois printaniers qui viennent de s'écouler ont été particulièrement riches en événements pour notre commune, témoignant du dynamisme et de l'engagement de chacun dans la vie locale.

Le 8 juin dernier, le tournoi de l'USSSSD a rassemblé petits et grands autour du sport et de la convivialité. Merci aux bénévoles et organisateurs qui font vivre ces temps forts, si importants pour notre tissu associatif.

Le 13 juin, nous avons eu le plaisir d'inaugurer deux structures essentielles à la vie des familles : l'Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH) et la Maison d'Assistantes Maternelles (MAM). À cette occasion, nous avons également eu l'honneur de dévoiler le nouveau nom de notre école, qui portera désormais fièrement le nom de l'école Yan' Dargent, en hommage à l'artiste et à son ancrage dans notre patrimoine culturel.

La fête continue avec La Belle Estivale, qui aura lieu cette année le 28 juin à Saint-Servais. Ce sera l'occasion de nous retrouver autour de spectacles, de musiques et d'animations pour tous les âges. Nous espérons vous y voir nombreux !

Et pour clôturer ce mois bien rempli, la traditionnelle kermesse se tiendra le 29 juin, un moment de joie et de partage tant attendu par les enfants, les familles et l'ensemble de la communauté éducative. Nous aurons cette année encore le plaisir de proposer un tour en tracteur, très apprécié des plus jeunes !

Je tiens à remercier tous ceux qui s'impliquent au quotidien pour faire vivre notre commune, à travers les associations, les écoles, les services municipaux ou en tant que citoyens engagés.

Bel été à toutes et à tous,



MAM – ALSH/ GARDERIE PÉRISCOLAIRE

1-Le bilan financier

Point finance MAM/ ALSH		
DEPENSES		HT
LOT 1	CRENN : GROS ŒUVRE	283 266.93
LOT 2	DILASSER : CHARPENTE	114 000.00
LOT 3	PACOT : COUVERTURE	85 000.00
LOT 4	QUEINNEC : MENUISERIE	71 106.57
LOT 5	QUEINNEC : MENUISERIE intérieurs	90 388.25
LOT 6	L'HER : ISOLATION	84 300.00
LOT 7	JACQUES BERNARD : ELECTRICITÉ	46 000.00
LOT 8	KERJEAN : PLOMBERIE	118 000.00
LOT 9	QUEVAREC : CARRELAGES	61 500.00
LOT 10	LE GALL PLAFOND : PLAFONDS	21 000.00
LOT 11	ITB : PEINTURES	17 800.00
TOTAL LOTS		992 361.75
Avenants		38 000.00
Aménagements extérieurs		126 352.30
Autres (Architecte/ socotec/ aménagement intérieur)		61 579.70
TOTAL DEPENSES		1 218 293.75
RECETTES		
Subventions CAF / MSA / Conseil départemental/ CCPL		975 995
RESTE À CHARGE		242 298.75



Quelques photos d'Albert PENNEC :



Le discours de M. Le Maire à l'occasion de l'inauguration :

« Bonsoir,

Mesdames, Messieurs, en vos rangs, grades et qualités

C'est avec une immense joie que je me tiens aujourd'hui devant vous pour inaugurer ces nouveaux bâtiments qui marquent une étape importante dans le développement de notre commune. Nous célébrons l'achèvement du pôle enfance, qui comprend une Maison des Assistantes Maternelles, ainsi qu'un centre de loisirs et une garderie périscolaire. Ces infrastructures, qui ont vu le jour grâce à un travail collectif et à l'engagement de tous, sont un véritable atout pour notre commune.

Les travaux de la MAM ont démarré le 1^{er} décembre 2023. Anne-Sophie, Elodie, Maëva et Marine, les assistantes maternelles occupent la MAM depuis le 1^{er} décembre 2024, 16 enfants peuvent y être accueillis. Ce besoin est réel, actuellement 15 bébés sont demi-pensionnaires. Nous sommes ravis de voir ces murs accueillir nos tout-petits dans un cadre chaleureux et sécurisé.

Les travaux du Centre de loisirs et de la garderie périscolaire viennent de se terminer. En septembre prochain, ce bâtiment accueillera le centre de loisirs de Plouneventer/Saint-Servais/Saint-Derrien ainsi que la garderie périscolaire de notre école publique Yan' DARGENT. Ce bâtiment sera un lieu de découvertes et d'épanouissement pour nos enfants du bassin de vie, favorisant leur développement et leur créativité.

Petit point finances parce que « c'est le nerf de la guerre » :

Le coût total des bâtiments est de 1 218 000 euros subventionnés à hauteur de 80 % par la CAF, la MSA, le conseil départemental et la CCPL. Un grand MERCI à vous.

Je tiens à remercier tous ceux qui ont contribué à la réalisation de ces projets, des élus aux agents communaux, sans oublier les entreprises. Votre implication a permis de concrétiser notre vision d'un espace dédié aux enfants, où ils pourront grandir, jouer et apprendre ensemble.

Aujourd'hui, nous avons également l'honneur de dévoiler le nouveau nom de notre école : « Yan' DARGENT ». Le choix de nommer notre école « Yan' DARGENT » n'est pas anodin. Yan' DARGENT était un peintre talentueux et passionné, dont l'œuvre incarne la créativité, l'expression artistique et l'ouverture sur le monde. À travers ses œuvres, il a su capter la beauté, la diversité et la richesse de notre région, tout en transmettant des valeurs d'humanisme et de partage. En donnant son nom à notre école, nous souhaitons rendre hommage à cet artiste qui a su éveiller la curiosité et l'imagination des jeunes générations.

En conclusion, ces nouveaux bâtiments et le nouveau nom de l'école sont des symboles de notre engagement envers l'avenir de nos enfants. Ensemble, continuons de bâtir une commune où il fait bon vivre, apprendre et grandir.

Je vous remercie de votre attention et donne la parole aux Sénateurs. »



Déclarations préalables accordées

Date de l'arrêté	Nom du pétitionnaire	Adresse des travaux	Nature des travaux
Accordée le 03/02/2025	M. MAGUERZ Thierry	20 Kerheol	Ravalement de façade
Accordée le 24/02/2025	M. PERCHERON Quentin	17 Kerheol	Installation porte de garage sur carport existant
Accordée le 24/02/2025	Mme MARREC Edith	Kerfaven	Installation kit photovoltaïque
Accordée le 13/03/2025	EDF solutions solaires	Penvern	Installation d'un générateur photovoltaïque
Accordée le 21/03/2025	Global Partners Energy	Penvern	Installation de 12 panneaux photovoltaïques
Accordée le 08/04/2025	M. SAVREUX Sylvain	23 Kerheol	Surélévation en ossature bois
Accordée le 21/05/2025	ACBAT	Kerluz	Installation de 12 panneaux photovoltaïques

Permis de construire accordé

Date de l'arrêté	Nom du pétitionnaire	Adresse des travaux	Nature des travaux
Accordé le 20/05/2025	M. DROFF Aurélien	4 cité du Verger	Création d'un carport



CALENDRIER DES FÊTES 2025

Mois	Date	Manifestations	Organisateurs
<u>JUIN</u>	Samedi 28 Dimanche 29	Belle Estivale Kermesse	CCPL APE
<u>JUILLET</u>	Samedi 5	Inauguration du musée	AMY'D
<u>SEPTEMBRE</u>	Samedi 13 Dimanche 14 Dimanche 28	Ball Trap Ball Trap Ruban Rose	Société de chasse Société de chasse Comité des fêtes
<u>OCTOBRE</u>	Samedi 25	Soirée Halloween	Comité des fêtes

Hello à tous ! 😊

Voici les dernières infos pour passer un été super sympa dans notre belle commune. Que tu sois jeune ou moins jeune, il y en a pour tout le monde ! 🍉

🚀 L'Espace Jeunes de Saint-Servais / Saint-Derrien : Ouvert à tous !

Les jeunes de 10 à 17 ans, c'est pour vous ! 📍 Notre espace jeunes est ouvert pendant les vacances pour que vous puissiez vous amuser, rencontrer des copains et vivre plein d'aventures.

💰 L'adhésion annuelle coûte seulement 15€ : une vraie affaire pour profiter d'un programme top cet été ! 👉 Pour connaître le programme, viens à la mairie, regarde le « Panneau Pocket » ou écris-nous à animationstservais@gmail.com.

🏠 À venir : Séjour Ados du 6 au 12 juillet 2025 à Sarzeau !

Une super semaine d'aventure en vue ! 🏕️ 🌲

Du 6 au 12 juillet, nos jeunes partiront au camping « An TREST » pour créer des souvenirs magiques.

🚫 Séjour désormais complet 🌟

🏃 Activités sportives : Gym, Gym douce et Multisports !

Envie de bouger et de rester en forme ? Voici ce qui vous attend :

💪 Gym tonique :

Mercredi, 19h-20h à Saint-Servais 🏋️

Mercredi, 20h30-21h30 à Saint-Derrien 🏋️

🌸 Gym Douce :

Lundi, 10h-11h à Saint-Derrien 🌿

Jeudi, 10h-11h à Saint-Servais 🌸

🏐 Multisports (dès 5 ans !) :

Mercredi, 15h-16h, en alternance entre Saint-Servais et Saint-Derrien 🏐 🏑

Pour plus d'infos ou pour vous inscrire, c'est facile : écrivez-moi à animationstservais@gmail.com.

Venez nombreux pour un été plein de fun, de sport et de rencontres ! 🍉 🌞

L'équipe d'animation vous souhaite un été dynamique et convivial ! 😊



La saison de chasse 2024-2025 s'est achevée fin mars.

Le bilan de la saison écoulée est comme de coutume satisfaisant, bonne ambiance, courtoisie et partage.

Comme en 2023, le 23 mars dernier, nous avons réédité le kig ha farz (ouvert à tous), vous avez été nombreux à participer (plus de 300 repas).

Cette manifestation a été l'occasion pour nous d'inviter et de remercier les propriétaires terriens, agriculteurs et amis qui nous permettent de pratiquer nos activités de chasses, tout au long de l'année.

Nous tenons à remercier les membres de l'APE, le comité des fêtes de St-Servais, St-Derrien, les employés communaux, la mairie, et surtout les bénévoles, pour le coup de main et le prêt de matériel.



Calendrier 2025 :

Les 13 et 14 septembre prochains, se déroulera le traditionnel ball-trap, en partenariat avec la société de chasse de Plouneventer, sur le terrain de Penvern à St-Servais.

Nous prévoyons comme chaque année la mise en place de 4 stands, faisant notre réputation (Tirs à la Fosses (DTL), Perdrix, Double passée et Rabbit...), le tout avec des lanceurs automatiques, pour plus de régularité et spectacle.

Pour rappel l'an passé, l'orage qui a sévi le samedi 7 vers 18h et la pluie de la matinée du dimanche 8 septembre ont quelque peu noyé nos espoirs d'une belle fête !



Pour l'édition 2025 tout est déjà réuni pour une belle fête au sec 🙌🙌

Des animations seront proposées pour tous, initiation au tir à l'arc, tir sur ballons de baudruches....

Le ball-trap débutera le samedi 13 à partir de 14h, le dimanche 14 à partir de 10h.

Une restauration est prévue pour le dimanche midi, et grillades toute la journée.

Vous êtes toutes et tous les bienvenus, pour partager un moment d'échange et de convivialité.

L'ouverture de la chasse aura lieu le dimanche 21 septembre à partir de 8h30.

Bon été à tous, de la part de tous les membres de l'association.



Commémoration du 8 mai 2025

C'est devant une assemblée d'une trentaine de personnes que s'est déroulée la cérémonie du jeudi 8 mai.

Après la lecture du message du ministre des Armées par Mme Marie Laure GRALL, adjointe au maire de la commune, puis le dépôt de la gerbe au pied du monument, a retenti la sonnerie aux morts.

La commémoration s'est achevée par une minute de silence suivie de la Marseillaise.

A l'issue de la commémoration, M. David VIRGILIO s'est vu décerner la médaille du mérite UNC échelon « bronze » pour les services rendus à la section locale.

La matinée s'est conclue par un pot offert par la mairie.





L'année scolaire touche à sa fin...

Nous tenions à remercier les parents d'élèves pour leur participation ainsi que les habitants de la commune et les anciens parents d'élèves qui répondent toujours présents pour participer à l'organisation des différentes manifestations. Nous avons toujours besoin de bénévoles tout au long de l'année, notamment pour les grands événements comme le kig ha farz ou la kermesse. Alors n'hésitez pas à rejoindre l'APE !

Voici un petit bilan des dernières manifestations :

Au mois de janvier a eu lieu le traditionnel kig ha farz à la salle polyvalente : 400 parts de kig ha farz ou jarret/frites ont été vendues. La journée s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Un grand merci, encore une fois, au club des aînés pour leur aide dans la préparation de la salle et l'épluchage des légumes, ainsi qu'aux élèves de CM2 pour leur aide au service en salle.



- En mai, certains d'entre vous ont pu déguster les saucisses et terrines de « TY PIG ». L'opération « barbecue » a bien fonctionné et sera certainement renouvelée l'année prochaine...

- Peu de familles ont participé à l'opération pizza du mois de mars mais certains ont fait de grosses commandes, donc cette opération reste un succès ! Merci à eux !

Toutes ces manifestations ont permis de financer cette année :

- Le renouvellement des vélos pour les classes de Maternelle.
- La sortie de fin d'année à l'île de Batz pour toutes les classes.
- Les différents cars pour les sorties des classes (maison de la rivière à Sizun, le FEHL à Landerneau...)
- L'école s'est également dotée de robots servant à la programmation, qui seront utilisés à partir de l'année prochaine.

Attendue avec impatience, la kermesse de l'école aura lieu le dimanche 29 juin. On vous attend nombreux !

Toute l'équipe APE vous souhaite un très bel été et vous donne rendez-vous à son assemblée générale, courant septembre 2025 !